

《单词百科:immunodeficient是什么意思?immunodeficient怎么发音?immunodeficient的解释和用法》

英语单词immunodeficient是什么意思?immunodeficient怎么读?immunodeficient怎么发音?简答网为您整理了immunodeficient的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



immunodeficient怎么读

immunodeficient的读音:[,imjun ə udi'fi ʃ ə nt]

immunodeficient的意思

1、adj.[免疫学]免疫缺陷的;

immunodeficient的反义词

1、immunocompetence n.免疫活性;

immunodeficient的双语例句

1、 Since Nature published the first report in 2002 on using immunodeficient mice as recipients and allogeneous or heterogeneous testes as donor tissues to study the ectopic development of spermatogenic cells, the technique has been widely applied in various species (including human).

自从2002年《自然》杂志发表了第1篇用同种或异种睾丸组织移植进行的生精细胞体外发育研究以来，该技术被广泛应用于不同种类动物（包括人类）睾丸组织的体外成熟的探讨。

2、 Results The clinical diagnosis of the case was X-Linked Agammaglobulinemia and fell into the category of immunodeficient vaccine-derived poliovirus case through classified diagnosis which was the first finding in China.

结果病例临床诊断为X-连锁低/无丙种球蛋白血症，最终分类诊断为免疫缺陷疫苗衍生脊灰病毒病例，属中国首例。

3、 Immunodeficient animals are animal models that are suitable for medical research.

免疫缺陷动物是研究免疫相关疾病的良好动物模型。

4、 Study on the Establishment of Human Leukemia Model in a Severe Combined Immunodeficient Mouse

人白血病细胞重度联合免疫缺陷小鼠模型的建立和监测

5、 Preliminary study on human cord blood scheduled transplantation in severe combined immunodeficient mice

人脐血程序移植重症联合免疫缺陷小鼠的实验研究

6、 The immunochemical characteristics of serum of super severe combined immunodeficient mice

超重症联合免疫缺陷小鼠血清免疫化学特性研究

以上是简答网为您整理的immunodeficient怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于immunodeficient的用法、immunodeficient的释义、immunodeficient的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/immunodeficient>